

令和5年度の生徒要望事項と審議結果

要望1 黒の革靴以外での登校も認めて欲しい。
現行 靴は黒の革靴を履くこと。(Jonan Life制服規定 等)
変更後 靴は黒の革靴を標準とする。
詳細 本校では、平成19年に現在の制服とすることを決定し、当時の生徒アンケートや制服検討委員会の議論により、黒の革靴も制服の一部とすることが定まった経緯があり、こうした制服を本校の伝統と捉えている生徒も少なからず存在している。 しかしながら、長距離通学等で足の痛みを訴える生徒もいることから、昨今の社会情勢を鑑み、これまで申請によって許可してきた黒の革靴以外での登校を、申請なしでも可とした。 したがって変更後は黒の革靴を標準とする。それ以外では白・黒・グレーを基調とするスニーカーとすること。

要望2 休日に部活動で登下校する際、制服以外の服装も認めて欲しい。
現行 休日は制服で登校すること。試合や洗濯時は、顧問の許可があればチームジャージなどの服装でよい。ただし、チームジャージは城南高校とわかるものに限る。体操服も可。(城南高校部活動ガイドライン／共通理解事項)
変更後 休日、部活動で登下校する際は、制服または城南高校生であるとわかる服装(チームジャージ・体操服)で登下校すること。 また平日の下校時についても同様とする。
詳細 本校は休日の公式戦や練習試合等による人の出入りが多いことを受け、不審者の識別や侵入抑止といった生徒の安全確保等防犯上の理由から、制服での登下校を基本としていたが、チームジャージや体操服でも同様の効果が見込まれることから、部活動で登校する際は、制服以外でも城南高校生であると分かる服装であれば登下校も可とした。また平日の下校時についても同様とする。